
 

 

 

 

  

 

「学校公開日」ありがとうございました！  

感染対策を大切にしながらも、少しずつ普段の教育活動に

戻していこうとする毎日です。しかし、また感染者数増加の

心配をしながら、１１月１４日には本年度初めての学校公開

日を行うことができました。運動会の公開は屋外でしたので、

校舎内に入って、子どもたちの様子を見ていただくことは初

めての機会でした。保護者の皆さまが、定められた人数で、

廊下から静かに参観いただき、子どもたちの集中した姿をお

見せすることができたと思います。 

先日、後期の児童会選挙が行われ、子どもたちが自分の思

いを演説する場面がありました。「今はコロナの感染予防で、

がまんすることやできないことが多い」でも、「みんなで楽

しい大里西小学校にしたい」「元気なあいさつをするように

したい」「１年生の歓迎会をやっていないから１年生のために何かしたい」「６年生にお世

話になったから、送る会はやりたい」など、今、できる範囲で何ができるかを考えている

子どもたちが、里西小の高学年として頼もしいかぎりです。子どもたちの思いを大切に、

できることを考えながら進めていきたいと思います。 

 今後も感染予防第一です。ご理解とご協力をお願いいたします。 
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 今年も中庭に皇帝ダリアの花 

が咲きました。見上げていたら 

「うちの家にも咲いてるよ」と 

言う子がいました。青空の中、 

２階に届くほど力強い花です。 

今日の里西っ子  無事にキャンプと修学旅行が終了！ 

実施できるようにと毎日願いながら、５年生のキャンプも 

６年生の修学旅行も、全員参加で無事、終了しました。 

 キャンプでは、日帰りの限られた時間の中、飯ごう炊さんや 

クラスレク、キャンドルファイヤーを行いました。子どもたち 

は自分の役割を果たし、友達と協力し、楽しい思い出が 

できました。とてもまとまりのある学年です。 

 修学旅行では、あちこちで感染予防をし、ガイドさんの 

話をしっかりと聞いたり、見学先で熱心にメモをとったり 

していました。鹿とのふれあいでは、大騒ぎ！大笑い！ 

 集中するときには集中し、楽しむ時には楽しむ、とても 

メリハリのある学年です。 

 帰ってきてから体調を崩す子もなく、ホッとしています。 


